

Granma publie la liste des candidats aux assemblées provinciales et à la députation

Granma

por Cuba
Elecciones generales
2017-2018

SUPLEMENTO ESPECIAL
Jueves 1
Febrero del 2018
www.granma.cu

Los candidatos del pueblo

Granma da a conocer los candidatos a diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular, luego de que fueran nominados el pasado día 21 por las asambleas municipales, en un ejercicio de transparencia y democracia socialista. Hoy presentamos a los propuestos por Pinar del Río y las dos provincias más jóvenes del país: Artemisa y Mayabeque

La Havane, 1er février. (RHC).- Granma, notre principal quotidien, a commencé à publier ce jeudi la liste des candidats aux assemblées provinciales et à la députation, nomines le 21 janvier dernier par les assemblées municipales en session extraordinaire.

Granma accompagne la photo des candidats d'un extrait de leur biographie.

A Cuba, il n'y a pas de campagne électorale. Après la publication de cette liste des candidats, les photos et les biographies des candidats seront affichées dans des lieux publics.

Les élections provinciales et législatives auront lieu le 11 mars.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/154084-granma-publie-la-liste-des-candidats-aux-assemblees-provinciales-et-a-la-deputation>



Radio Habana Cuba